

修徳橋



市川三郷町立六郷小学校学校だより

市川三郷町岩間 2917

電話：0556-32-2004

<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>

発行・文責 校長 望月 基希

令和6年 5月 2日 No.2

新学期がスタートして、1ヶ月が経ちました。毎朝、通学路に立って児童の登校を見守っています。児童の元気なあいさつと笑顔に私自身が元気をもらっている毎日です。

1年生を迎える会

4月24日(水)に1年生を迎える会がありました。新児童会役員さんの初仕事です。6年生がかわいい1年生の手を引いて入場しました。児童会長さんが「2年生以上の学年のみなさんは1年生をしっかり迎えましょう。1年生は上級生の名前を早く覚えましょう。」と呼びかけ、会がスタートしました。1年生へのインタビューや〇×クイズ、仲間集めゲームなど、1年生と上級生、先生方も一緒に楽しいひとときを過ごしました。1年生へのインタビューでは、好きな食べ物や好きなことを1年生が答えてくれました。好きな食べ物は、「カレー・イチゴ・ミカン・メロン・スイカ・チャーハン」、好きなこと・楽しみなことは、「スイミング・運動会・体育・リレー」などでした。くだもの仲間集めゲームでは、くだもの名前の文字数で集まり、集まった人たちで自己紹介をしました。1年生も上級生の名前を覚えようとがんばっていました。すっかり仲良しの児童が更に仲良くなりました。

1年生にインタビュー



授業参観・PTA 総会

4月26日(金)に、第1回授業参観とPTA総会、学年部会を行いました。参加していただいた保護者のみなさまありがとうございました。授業参観では、児童の学習の様子を見ていただきました。



1年 国語
学校探検でみつけたことを発表しました。



2年 道徳
あいさつについて考えました。



3年 社会科
市川三郷町についての学習をしました。



4年 国語
漢字辞典の使い方を学びました。



5年 外国語
名前のつづりのたずね方を学びました。



5年なかよし1組 算数
単位を意識して文章題を解きました。



6年生 算数
地図記号や都道府県の
マークを使って線対称と
点対称を学びました

どの学年も担任の先生
の指示を聴き、自分で
考えながら、いきいき
と学んでいました。
学年 PTA では、今年
度の学級経営について
担任から説明をさせて
いただきました。

児童の安心・安全のために

六郷小学校では、児童の安心・安全のために、様々な取組を行っています。

○避難訓練

4月10日(水)に避難訓練を行いました。今回は、新しい学年のスタートということで地震発生時の避難経路の確認も含めて行いました。地震発生直後の一次避難(机の下にもぐり、机の足をしっかり持って頭や体を守るなどの避難行動)の後、揺れがおさまるのを確認してからの二次避難(ヘルメットを着用し、軍手を付けて校庭に避難する。)を行いました。

児童は「お・か・し・も・ち」(おさない・かけない・しゃべらない・もどらに・ちかづかない)を意識して避難することができました。「自分の命は自分で守る」という言葉がありますが、災害が起きたときに落ち着いて行動できるようにこれからも、様々な状況で避難訓練を行っていく予定です。



訓練終了後に自分たちの避難の良かったところ、改善するところを振り返り、実際の避難の時に活かせるようにしていきます。

○通学路点検

4月17日(水)に児童の集団下校に併せて各登校班担当の教職員が同行し、通学路点検を行いました。①通学路の危険箇所 ②子ども110番の家 ③災害発生時の分岐点(学校へ戻って避難するのか自宅へ帰るのかの分岐点)を下校しながら児童と共に確認しました。どれも命を守る重要な情報です。安全な登下校に役立てていきたいと思ひます。

○防犯鍵かけ訓練

今から23年前、平成13年の6月に大阪教育大学附属池田小学校で低学年の児童が外部から侵入した男に無差別に殺傷されるという悲惨な事件が発生しました。その事件を教訓に、本校では、出入口の施錠や来校者へのインターフォンでの対応、防犯カメラの設置・確認、来校者への教職員の声掛けなど、さまざまな防犯対策を行っています。その一環として、4月23日(火)に不審者侵入想定訓練として「防犯鍵かけ訓練」を実施しました。訓練では、不審者侵入時の児童の対応行動や教職員の役割分担を確認しました。不審者役の職員が業者を名乗り校内に侵入したと想定して、職員の初期対応、「さすまた」等での取り押さえ、各学年への連絡、教室の鍵かけなどを訓練しました。不審者役の職員が子供を探して大声を発しながら校舎内を回りましたが、教室はしっかり施錠され、物音一つせず、人気は感じられませんでした。児童も集中して取り組むことができました。実施後は、振り返りを行い、課題については改善していく予定です。



児童の安心・安全を守るためにこれからも繰り返し訓練を行っていきます。